



Azubi-Austausch bei den Firmen HTS (Kranenburg) und Rheinkraft International (Duisburg)

Dank der Transcoop09 Kooperation haben Auszubildende die Möglichkeit, die Unternehmensabläufe eines anderen Speditionsunternehmens kennen zu lernen. Ich entschied mich, meinen Austausch zu splitten, so fiel meine Wahl auf die Firma HTS in Kranenburg, dessen Hauptaugenmerk bei der Lagerung liegt, und auf die Firma Rheinkraft International, die sich auf den Transport von Stahl spezialisiert hat.

Meinen ersten Tag verbrachte ich bei der Firma HTS. Dort wurden mir zuerst die Büroräume gezeigt und ich wurde allen Mitarbeitern vorgestellt. Anschließend besichtigte ich mit Christine Hüttges das direkte Lager, die ganz neu errichtete Lagerhalle so wie das Außenlager der Spedition, welches sich einige Straßen weiter befindet. Anschließend wurden mir das Lagergeschäft und die Disposition gezeigt und ausführlich erklärt.

Den zweiten Tag des Azubi-Austausches verbrachte ich bei der Firma Rheinkraft in Duisburg, welche sich vor allem auf den Transport von Stahl in jeglicher Form spezialisiert hat. Dort angekommen wurde ich von Herrn Thielen, dem Leiter der Speditionsabteilung, begrüßt. Nachdem ich einen ersten Einblick in die Nahverkehrsabteilung bekam, wurde ich von Herrn Ünal, der die Abteilung der Kombiverkehre leitet, abgeholt. Mit Ihm besichtigte ich die Lagerhallen und er erklärte mir viel über den Fuhrpark und die gesamten Geschäftsprozesse der Rheinkraft.

An diesen zwei Tagen habe ich sehr viel dazugelernt und wichtige Erfahrungen gemacht. An dieser Stelle möchte ich mich bei all denjenigen bedanken, die dazu beigetragen haben und sich so viel Zeit für mich genommen haben.



Theresa Rahmann

(Auszubildende 1. Lehrjahr)

A.L.S. Allgemeine Land- und Seespedition GmbH